

In der Sitzung des Einwohnerrats vom 23. April 2008
behandelt und mit dem **Stimmenverhältnis** von
34 : 4 nicht an den Gemeinderat **überwiesen**.

PARLAMENTARISCHER AUFTRAG Eduard Rutschmann bet. mehr Sicherheit für die Riehener Bevölkerung

Wortlaut:

„In den letzten 3 Jahren sind 27 Gartenhäuschen, Wohnhäuser, Garagen, Scheunen und weitere Gebäude in Brand geraten oder in Brand gesetzt worden. Dass die Polizei auf Hinweise aus der Bevölkerung angewiesen ist, lässt darauf schliessen, dass die bereits angelegene Mehrüberwachung durch die Polizei bei weitem noch nicht ausreicht.

Da immer grössere Gebäude in Brand gesteckt werden, muss bei den nächsten Brandstiftungen mit Verletzten oder sogar mit Toten gerechnet werden.

Das Risiko Opfer eines Brandstifters zu werden ist in Riehen so gross, dass der Gemeinderat jetzt handeln und auch unkonventionelle Massnahmen prüfen muss.

Aus diesem Grund wird der Gemeinderat beauftragt, dringend Massnahmen zu treffen, welche schnellstmöglich zur Ergreifung des oder der Brandstifter führen und die Riehener Bevölkerung wieder ruhig schlafen lassen.

Obwohl der Gemeinderat sich schon einmal gegen eine Bürgerwehr ausgesprochen hat, sollen angesichts der aktuellen Situation beim Zivilschutz und der Feuerwehr Personen rekrutiert werden, um in Form einer Bürgerwehr das vorhandene Sicherheitsdefizit aufgrund mangelnder Polizeipräsenz zu beheben.

Wir ersuchen den Einwohnerrat seine Verantwortung wahr zu nehmen und diesen Parlamentarischen Auftrag zu überweisen."

sig. Eduard Rutschmann
Ursula Kissling-Rebholz
Siegfried Gysel

Eingegangen: 31. März 2008